

Las ovejas y las cabras  
Mateo 25:31-46  
El 23 de noviembre

Versículo para memorizar: Menores – Jesús dijo, “Yo soy la vida.” Juan 11:25  
Mayores – Jesús dijo, “Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí vivirá, aunque muera.” Juan 11:25

Metas de la Lección

Ayudar a los niños a aprender lo que significa ser fiel  
Compartir con los niños cómo ellos pueden ser una de las ovejas de Dios – confiando en Él y siguiéndole.

Tiempo de bienvenida

¿Alguna vez has jugado un juego donde una o dos personas deciden quien jugara en cada equipo? A veces pareciera que estuvieras en el equipo que gana y otras veces en el equipo que pierde. ¿Cómo te sientes cuando estás en el equipo que pierde? ¿En el equipo que gana? En la lección de hoy, Jesús habla de un tiempo cuando Dios hará algo así. Vamos a ver lo que Él quería decir.

Tiempo del Estudio Bíblico

Por favor nota: Esta porción de la lección se da para ayudar a enseñar la lección. Por favor lea la historia completa y lea de la Biblia. No lea de este papel. En lugar, de eso haga una hoja de notas y póngala al lado de la historia en la Biblia.

Un día, mientras que Jesús enseñaba a Sus amigos, compartió una historia para ayudarnos a entender cuán importante es ser fiel a Dios. La fidelidad significa que alguien puede confiar en ti para hacer lo correcto – aun cuando nadie te mira. Cuando una persona es fiel, ayudará a otros porque cree en Jesús y quiere ayudar a otros a conocerlo. Él hará cosas buenas por otros porque esto es lo que Jesús haría.

La historia de Jesús se trata de ovejas y cabras. Cuando un pastor junta sus ovejas, no quiere que las cabras se metan en el rebaño. Él tiene que separarlas. Él pone las ovejas a un lado y las cabras al otro.

Jesús les explicó que Dios hará lo mismo con toda la gente del mundo algún día. Él separará a los que creen en Él (a su derecha) de los que no le creen (a su izquierda).

Los creyentes escucharán a Dios cuando les diga que ellos eran fieles por hacer cosas buenas para ayudar a otros y por decirles de Jesús. Un día, Dios les dirá, “Tuve hambre, y ustedes me dieron de comer; tuve sed, y me dieron de beber; estuve solo y lejos de mi casa, y me invitaron a su casa; necesité ropa, y me vistieron, estuve enfermo, y me atendieron; estuve en la cárcel, y me visitaron.”

Los creyentes le preguntarán, “¿Cuando te vimos y hicimos estas cosas?”

Dios les responderá, “Cuando ayudaron a alguien con una necesidad, estaban ayudándome y mostrándome que creyeron en mí y que querían hacer lo que dije.”

Los que no creen en Jesús están a su izquierda. Dios les dirá, “Apártense de mí. Serán castigados en el fuego que nunca se apaga. Tuve hambre, y ustedes no me dieron nada de comer;

tuve sed, y no me dieron nada de beber; estuve solo y lejos de mi casa, y no me invitaron a su casa; necesité ropa, y no me vistieron, estuve enfermo y en la cárcel, y no me atendieron.”

Ellos le contestarán, “¿Cuándo te vimos hambriento o sediento? ¿Cuándo te vimos solo y lejos de tu casa? ¿O cuando te vimos sin ropa o enfermo o en la cárcel?”

Dios les responderá, “Cuando rehusaron ayudar a alguien con una necesidad, estabas rehusando de ayudarme.”

Estas personas estarán para siempre en el fuego porque nunca confiaron en Jesús ni le siguieron. Los creyentes estarán con Dios para siempre en el Cielo.

Dios nos dice que todos nosotros tenemos que hacer la decisión – para seguirlo o no seguirlo. También nos dice que separará a Sus creyentes de los que no creen. La mejor cosa es que Dios nos ama tanto que hizo una forma para que pudiéramos ser creyentes e ir al Cielo. Llegamos a ser creyentes por creer en Jesús y confiar en Él con nuestras vidas. Le pedimos que venga a nuestras vidas y nos cambie para ser como Él. Querremos ayudar a otros y ser fiel a todo lo que Dios nos dice. ¿Te gustaría creer en Jesús? Podemos hablar acerca de esto en cualquier momento.

#### Actividades de Aprendizaje:

Este lección puede convencer a uno del pecado. Asegúrese que los niños no hacen una decisión porque tienen miedo. Comparta el amor increíble que Dios tiene por nosotros y Su plan para ayudarnos ir al Cielo.

#### Actividades para el versículo de Memoria:

Ayude a los niños a aprender el versículo por hacer el rompecabezas de las ovejas. Habla con ellos acerca de cómo ellos pueden ser fieles a la verdad. Pídales que le den a usted ejemplos de cómo pueden hacer esto.

#### Tiempo de Orar:

Pónganse en un círculo y oren por cada persona. Pida a Dios que ayude a cada persona a ser fiel a Dios esta semana.

#### Tiempo de Refrigerio/Limpiar:

Coma aperitivos de ovejas hoy. Haga los aperitivos con bombones y palillos, también.

Planeación para el 30 de noviembre

Dios da una promesa

Isaías 53 y Miqueas 5:2

Lección para preescolares  
Para: Las ovejas y las cabras

Pida que el grupo diga “Ba-ba” cuando usted dice la palabra “oveja” y “Na-na” cuando dice la palabra “cabra.”

Un día, mientras que Jesús enseñaba a Sus amigos, compartió una historia para ayudarnos a entender cuán importante es ser fiel a Dios. La fidelidad significa que alguien puede confiar en ti para hacer lo correcto – aun cuando nadie te mira. Cuando una persona es fiel, ayudará a otros porque cree en Jesús y quiere ayudar a otros a conocerlo. Él hará cosas buenas para otros porque esto es lo que Jesús haría.

La historia de Jesús se trata de ovejas (ba-ba) y cabras (na-na). Cuando un pastor se junta sus ovejas (ba-ba), no quiere que las cabras (na-na) se metan en el rebaño. Él tiene que separarlas. Él pone las ovejas (ba-ba) a un lado y las cabras (na-na) al otro.

Jesús les explicó que Dios hará lo mismo con toda la gente en el mundo algún día. Él separará a los que creen en Él (a su derecha – sostenga sus manos derechas) de los que no le creen (a su izquierda – sostenga sus manos izquierdas).

Los creyentes escucharán a Dios cuando les dijo que ellos eran fieles por hacer cosas buenas para ayudar a otros y por decirles de Jesús. Un día, Dios les dirá, “Tuve hambre, y ustedes me dieron de comer; tuve sed, y me dieron de beber; estuve solo y lejos de mi casa, y me invitaron a su casa; necesité ropa, y me vistieron, estuve enfermo, y me atendieron; estuve en la cárcel, y me visitaron.”

Los creyentes le preguntarán, “¿Cuándo te vimos y hicimos estas cosas?”

Dios les responderá, “Cuando ayudaron a alguien con una necesidad, estaban ayudándome y mostrándome que creyeron en mí y que querían hacer lo que dije. Estarán conmigo en el Cielo.”

Dios nos ama tanto que quiere que estemos en el Cielo con Él un día. Podemos ir al Cielo por creer en Jesús. ¡Es la única manera que podamos ir al Cielo! ¡Dios es tan bueno!

Manualidades  
Para: Las ovejas y las cabras

Haga una gorra de una oveja. (Vea las instrucciones.)

Juega “Memoria” con ovejas y cabras. Pongan los dibujos en la mesa para que no los vean. Los niños dan turnos escogiendo 2 papeles. El objeto del juego es para encontrar pares. El que encuentra más gana.

Para niños pequeños, traigan copias de ovejas y cabras. Ayúdenlos a separarlas en dos grupos como el pastor hizo en la historia.

Haga la demostración del “Puente al Cielo.” ¡Sería una sorpresa para el grupo!

Dramatice la historia. Después pida a las cabras como se sentirían si fueran “cabras” (y lo mismo con las “ovejas”). Habla de cómo pueden ir al Cielo, por solo creer en Jesús. Sea sencillo a los que quieren hacer decisiones para confiar in Jesús.

Una idea divertida es traer cosas para cada acto de bondad. Comparta mientras que Usted enseña o después, para reafirmarlo.

- Hambriento – déles un aperitivo
- Sediento – déles agua o jugo
- Solo – déle un brazo a alguien
- Sin ropa – traiga camisas de la Misión
- Enfermo – déle una curita a alguien
- La cárcel – di “hola” a alguien